Fecha: 18/12/2024 Vpe pág:

\$3.938.587 Tirada: \$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Audiencia:

320.543 126.654 126.654

19,15%

Sección: Frecuencia: SEMANAL

INTERNACIONAL



A menos de un mes de la toma de posesión:

## Edmundo González desafía a Maduro y ratifica que volverá a Venezuela el 10 de enero

El líder opositor recibió ayer en el Europarlamento el Premio Sájarov, que también reconoció a María Corina Machado.

## EFE y FRANCE PRESSE

Los líderes de la oposición venezolana, Edmundo González v María Corina Machado, fueron reconocidos oficialmente aver con el Premio Sájarov a la Libertad de Conciencia por "sus esfuerzos para restaurar la libertad y la democracia" en Venezuela. El galardón —que fue recibido por González, quien se asiló en España, mientras que Machado está sigue en Venezuela, en la clandestinidad— es entregado por el Parlamento Europeo como la máxima distinción del bloque en materia de Derechos Humanos.

González Urrutia aceptó el premio "con gratitud pero, sobre todo, con inmensa responsabilidad" y que "el pueblo es quien verdaderamente encarna el espíritu de este premio, en reconocimiento a la valiente lucha que libra". Machado dijo a través de un video que "Venezuela cambió, nunca más seremos los mismos, por la naturaleza de este movimiento épico sabemos que vamos a triunfar".

Por su parte, Roberta Metsola, presidenta de la Eurocámara afirmó que volverá a intentar convencer a los jefes de Gobierno de la Unión Europea para que reconozcan a González como Presidente electo de Venezuela.

## "Más temprano que tarde nuestro país retomará el rumbo"

González defiende su triunfo en las presidenciales, en las que la oposición acusa al régimen de



"EL PUEBLO es quien verdaderamente encarna el espíritu de este premio", dijo ayer González ante la Eurocámara.

fraude electoral. Según los opositores, las copias de las actas electorales que pudieron conseguir durante el escrutinio, prueban que su candidato obtuvo 67% de los votos.

Ante la Eurocámara, González reiteró su promesa de volver al país en la toma de posesión, el 10 de enero a "asumir las funciones" como Presidente. "Quie-

## **VIAJE A CHILE**

En una entrevista con el diario El País, González dijo el lunes que planea hacer una gira por "los países de América Latina que están comprometidos con la causa venezolana", que es el caso, comentó, "del Presidente (Gabriel) Boric de Chile y (Javier) Milei de Argentina".

nes quieren secuestrar lo que pertenece a todos los venezolanos saben que más temprano que tarde nuestro país retomará el rumbo que ya marcó nuestro pueblo", aseguró en referencia al régimen que preside Nicolás Maduro.

Sobre las consecuencias que tendría su regreso, el excandidato afirmó que "no nos importa. Tenemos un objetivo, que es trabajar en la reconstrucción de nuestro país, porque está destruido"

La hija de Machado, Ana Corina Sosa, recibió el premio en nombre de su madre y en la antesala del evento confirmó que "hay un plan" y que vendrán para su país "días muy movidos", en los que la líder opositora estará junto a González para realizar "una transición de poder como es debido", consignó EFE.